



SYDNEY HEINZE

20.06.1977 – 19.06.2024

Mit großer Trauer und tiefstem Bedauern nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter, Kollegen und Freund Sydney Heinze, der uns leider viel zu früh im Alter von nur 47 Jahren verlassen hat.

Sydney war seit 1998 Teil unseres Teams und hat über viele Jahre hinweg mit Engagement und Fachwissen zu unserem Erfolg beigetragen. Er war die Person, die ganz präzise unsere Produktionsplanung gestaltete, in der kein Strich fehlen durfte.

In der letzten Zeit hatte er leider mit persönlichen und gesundheitlichen Herausforderungen zu kämpfen. Nichtsdestotrotz können wir immer noch nicht begreifen, dass wir ihm nie mehr wieder begegnen werden.

Lieber Sydney – wir behalten Dich für immer in unseren Erinnerungen, wie auf diesem Foto – fröhlich, glücklich und von Deiner Kappe unzertrennlich.

Wo immer Du auch bist, hoffen wir alle,
dass es Dir jetzt besser geht.

RUHE IN FRIEDEN!

PTG
Dienstleistungsgruppe
Abfüllen & Verpacken in Perfektion